

# Bernhard Bieg gehört seit 70 Jahren der Heimatliebe an



Bei der Hauptversammlung der Niederalfinger Heimatliebe wurden viele Mitglieder für langjährige Vereinstreue ausgezeichnet. Unser Bild zeigt die Jubilare zusammen mit Bürgermeister Günter Ensle und Vorsitzendem Wilhelm Hieber (links außen).

HÜTTLINGEN vo Dass sich die Heimatliebe intensiv um den Teilort Niederalfingen kümmert, belegt allein schon die Tatsache, dass 22 Arbeitseinsätze abgehalten und die Renovierung der oberen Kapelle in Angriff genommen wurde. Vereinsvorsitzender Wilhelm Hieber lobte das ehrenamtliche Engagement seiner Mitglieder beim Burgfest und forderte zu weiteren guten Ideen auf, damit der schon vielfach preisgekrönte Teilort auch auf Bezirksebene im Wettbewerb „[Unser Dorf hat Zukunft](#)“ wieder erfolgreich abschneidet. Außerdem müsse die Homepage überarbeitet, das Burgfest mit einem neuen Konzept versehen und das Jahresprogramm reduziert werden. Die offizielle Einweihung der oberen Kapelle kündigte er für Mai 2013 an.

Schriftführerin Margret Renner hatte alle Vereinsaktivitäten fein säuberlich aufgelistet, darunter auch den Besuch einer Vereinsabordnung in Cotignola. Anneliese Macho erinnerte an die monatlichen Veranstaltungen der Frauengruppe und Gabriela Abele wurde von den Revisoren Winfried Schips und Hans Seibold ein mustergültiges Führen der Kassenbücher bescheinigt. Bürgermeister Günter Ensle lobte die gute Arbeit des gesunden und gut aufgestellten Vereins. Das werde sich auch wieder beim nächsten Wettbewerb auf Bezirksebene auszahlen. Bereits im Frühsommer können die ersten Arbeiten am neuen Bebauungsplan „in den Kocherwiesen“ beginnen. Im Frühjahr (27. März) gibt es dazu einen Infoabend.

## Wahlen und Jubilare

Seit 70 Jahren gehört [Bernhard Bieg](#) der Heimatliebe an. Bei der Hauptversammlung wurden außerdem ausgezeichnet: Josef Auchter und Hans Fürst (für 60 Jahre), Josef Vogel (50), Josef Bieg, Franz Blessing, Hans-Jürgen Fürst, Gebhard Jörg und Karl Kopf (40), sowie Klaus Rieger für 25 Jahre.

Als Finanzvorstand wurde Gabriela Abele genauso bestätigt, wie die Ausschussmitglieder Bernhard Bees, Steffen Hauser, Gebhard Jörg und Andreas Bickel. Neu im Ausschuss für die Frauengruppe ist Anneliese Macho.

## 10 000 Krokusse blühen

Wie Heimatliebe-Vorsitzender Wilhelm Hieber mitteilte, erhielt der Verein von seinem Ehrenmitglied Walter Schmid 10 000 Krokusse gespendet. Sie wurden von Vereinsmitgliedern bereits vor Wochen im Eingangsbereich des Schlierbachtals – zwischen Gänseliesl und Indianer – in die Erde versenkt und werden (hoffentlich) im Frühjahr ein farbenprächtiges Bild abgeben.